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※よろしければ、名前と連絡先をご記入下さい！　ご要望等の取組み状況をご報告致します！

連絡先お名前

令和第４号 令和3年１月１日発行 
   新年明けましておめでとうございます！ 
これまで経験したことないコロナ禍での年末年始となりましたが、皆様いかがお過

ごしでしょうか。厳しい経済社会情勢で先行不透明な中ですが、せめて気持ちだ

けは前向きに新年を迎えさせて頂きました。 

令和２年度１２月定例会が１２月１７日に閉会しましたが、この議会でも新型コロ

ナウイルス感染症対策の補正予算が議決されました。また今回の一般質問では、

１問目に令和４年に多くの場所で期限を迎える市内生産緑地地区の動向につい

てと、２問目に下水道整備状況と浄化槽の管理状況と費用負担補助について、

市の考えを質しました。（詳細は裏面へ...） 

綾瀬市政へのご意見ご要望をなんでもお聞かせ下さい！ 
 

 

 

 

 

  

 

 

本年３月で任期折り返し地点の２年が過ぎます！勉強の毎日ですが、一

日一日を大事に職務を全うしています。私のような新米議員にとって一

番の勉強は市民の声を伺い、市政に反映する方法を考え行動する事で

す！皆様のご意見ご要望を心からお待ちしています！ 

是非お気軽にご連絡下さい！ 

※本年度も開催を予定していた、「笠間こうじ市議会報告会」ですが、新型コロナウイルス感

染状況を考慮し、残念ながら中止致します。次年度の開催については改めてご案内します。 



新型コロナウイルス感染症対策補正予算 
（主な内容・概要のみ記載しています） 

①外出自粛等の影響により、家庭から排出される資源物量が増加しました。その

ため、収集・分別・処分を行う、綾瀬市リサイクル協同組合への支払費用増加が

見込まれるので、約３，０００万円増額する補正予算を議決しました。 

②コロナ禍での災害時に対応する為、避難所等で必要となる防災資機材を配備

するための費用、約７，０００万円を増額する補正予算を議決しました。コロナ禍

では自動車による避難が増加がします。その際、文化会館駐車場を車中泊の避

難所として活用するので、必要となるの常設トイレ・マンホールトイレを建設します。

（他に簡易型避難所用テント・折り畳み式簡易ベッド等を購入） 

その他、綾瀬市総合計画がスタートする令和３年４月より行政組織を改編する為

の条例を制定しました。 

詳細は綾瀬市役所（0467-77-1111）か、笠間こうじ（78-2128）まで… 

一般質問の内容 
 １２月１１日（金）に一般質問を行いました。議員の質問・提案時間と市長等の答

弁時間を合わせて、議員一人、５０分が与えられています。 

○１問目：生産緑地法改正が行われた平成４年に市街化区域内の農地が大量に

生産緑地に指定されましたが、３０年が経過する令和４年には約４ｈａが解除され、

そのうち約２ｈａが宅地等として不動産市場に流通する予定である事が土地権利

者への市の動向調査で分かりました。市はコロナ禍の状況下でもあり、少人数で

の個別相談会を開催していますが、引き続き、都市農地保全と営農者の営農意

欲に寄添った、充実した相談体制構築を求めました。 

○２問目：市は下水道整備を進めてきましたが、少子化や人口減少の影響もあり、

莫大な費用をかけて、市内全てに下水道網を整備するより、地域によっては合併

浄化槽により下水処理をした方が費用対効果に優れる地域には下水道を整備し

ない方針を定めました。しかしその事で下水道料金を支払う市民と、浄化槽を自

ら設置し維持管理費用を負担する市民との間に費用格差が発生した場合、行政

の責任として格差是正を図るべきだと訴えました。そこで浄化槽の交換や維持管

理費用を負担する市民に対して助成を行うべきだと質しました。市は必要性を認

識し補助制度について研究を進めると答弁しました。 

【プロフィール】昭和４８年８月１８日生 市立早園小学校・城山中学校・県立海老名高

校・桜美林大学経済学部卒業（体育会剣道部主将）【略歴】綾瀬市商工会青年部長・

（一社）綾瀬青年会議所理事長・綾瀬市消防団早園分団副分団長・綾瀬市剣道連盟理

事（剣道錬士六段）・早川自治会体育部員等を歴任【現在】不動産会社㈱リミテッド・ネッ

トワークシステム代表取締役・行政書士笠間功治事務所【議会役職】市民福祉常任委

員会副委員長・基地政策特別委員会委員・議会報編集員会委員 


